

Acta de la sesión ordinaria número 32 del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato capital, trienio 2024-2027, siendo las 18:15 (dieciocho horas con quince minutos) del día lunes 12 (doce) de enero de 2026 (dos mil veintiséis), celebrada en el recinto oficial denominado “Salón de Cabildos”, ubicado en la Presidencia Municipal, con domicilio en Plaza de la Paz número 12, zona centro de esta ciudad Capital.-----

Samantha Smith Gutiérrez: Muy buenas tardes a todas y todos. Me permito declarar formalmente abierta la Sesión Ordinaria número 32 de este Honorable Ayuntamiento Constitucional de Guanajuato, correspondiente al trienio 2024-2027. Sean bienvenidas todas las personas que hoy nos acompañan en esta sesión plenaria; a las y los integrantes de este Cuerpo Edilicio y por supuesto la presencia de los medios de comunicación; ciudadanía y servidores públicos que se encuentran presentes; así mismo a quienes nos siguen a través de la transmisión en vivo. Agradezco siempre su asistencia e interés en los asuntos que dirigen el rumbo de este municipio. Le pido, señor secretario de este Honorable Ayuntamiento, dar inicio con el pase de lista de asistencia y la verificación del quórum legal. -----

----- **1. Lista de asistencia, y en su caso, declaratoria de quórum.** -----

Daniel Federico Chowell Arenas: Buenas tardes a todas y todos. Como lo solicita la presidenta, procedo a realizar el pase de lista de asistencia a las y los integrantes del cuerpo edilicio. Encontrándose presentes: **Presidenta Municipal, Samantha Smith Gutiérrez; Síndicos: Ángel Ernesto Araujo Betanzos y Adriana Ramírez Valderrama. Regidores: José Carlos Domínguez López Velarde; María Fernanda Vázquez Sandoval; Manuel Aguilar Romo; Myriam de Jesús Balderas Figueroa; Daniel Barrera Vázquez; Julio César García Sánchez; María Fernanda Arellano Caudillo; Víctor Hugo Larios Ulloa; Olga Fabiola Durán Torres; Liliana Alejandra Preciado Zárate; y Paulo Edgar Ramírez Noguez.** Informo a la asamblea que mediante correo electrónico institucional de la secretaría a mi cargo, se recibió el día de hoy un escrito mediante el cual la regidora Celia Carolina Valadez Beltrán, justifica su inasistencia a la presente sesión, derivada de motivos de índole personal que le imposibilitan asistir, en consecuencia y con fundamento en lo dispuesto

en el artículo 93 del Reglamento Interior del Ayuntamiento Constitucional de Guanajuato, Gto., se tiene por debidamente justificada su inasistencia. De acuerdo con el pase de lista, informo a la asamblea que se han registrado 14 asistencias, por lo que declaro la existencia del quórum para la celebración de esta sesión y los acuerdos que se tomen serán válidos y obligatorios. - - - - -

Samantha Smith Gutiérrez: Muchísimas gracias, señor secretario. Le ruego por favor continuar con el desahogo del siguiente punto enlistado en el orden del día, el cual se refiere a la dispensa de la lectura y en su caso, aprobación de la propuesta del orden del día. - - -

- - - - - 2. Dispensa de la lectura, y en su caso, aprobación del proyecto del orden del día; 3. Presentación, y en su caso, aprobación de las actas concernientes a las Sesiones Solemne número 06 y Ordinaria número 31, celebradas los días 8 y 11 de diciembre de 2025, respectivamente; 4. Presentación, discusión y, en su caso, aprobación del dictamen con clave y número CSPTyM/057/2024-2027, que formula la Comisión de Seguridad Pública, Tránsito y Movilidad, por medio del cual se propone otorgar la conformidad municipal para la prestación de servicios de seguridad privada en el municipio de Guanajuato, a favor de la empresa denominada "SEPSA S.A. DE C.V.;" 5. Presentación, discusión, y en su caso, aprobación de la propuesta de acuerdo con clave y número PM/01-2026, que formula la Presidenta Municipal, mediante la cual se autoriza el calendario de días y horas inhábiles, y periodos vacacionales para el año 2026, para el Ayuntamiento y la Administración Pública Municipal de Guanajuato; 6. Informe de seguimiento de acuerdos del H. Ayuntamiento; 7. Correspondencia recibida en la Secretaría del H. Ayuntamiento; 8. Asuntos Generales; y, 9. Clausura de la sesión. - - - - -

Daniel Federico Chowell Arenas: El segundo punto del orden del día, corresponde a la dispensa de la lectura, y en su caso, aprobación de la propuesta del orden del día. Consulto a la asamblea si existe alguna objeción para dispensar la lectura del orden del día. No habiendo manifestaciones, se dispensa la lectura del orden del día y la someto a votación. Quienes estén a favor de su aprobación, sírvanse manifestarlo levantando su mano. Informo a la asamblea, que la

propuesta del orden del día ha sido aprobada por unanimidad de votos.

Samantha Smith Gutiérrez: Muchas gracias, señor secretario. Le pido por favor continuar con el desahogo del siguiente punto enlistado en el orden del día. - - - - -

- - - - - **3. Presentación, y en su caso, aprobación de las actas concernientes a las Sesiones Solemne número 06 y Ordinaria número 31, celebradas los días 8 y 11 de diciembre de 2025, respectivamente.** - - - - -

Daniel Federico Chowell Arenas: El tercer punto del orden del día, corresponde a la presentación, y en su caso, aprobación de las actas concernientes a las Sesiones Solemne número 06 y Ordinaria número 31, celebradas los días 8 y 11 de diciembre de 2025, respectivamente. Por lo anterior, consulto a la asamblea si existe alguna manifestación al respecto. No habiendo manifestaciones, someto a votación las actas de trato. Quienes estén a favor de su aprobación, sírvanse manifestarlo levantando su mano. Informo a esta asamblea que las actas han sido aprobadas por unanimidad de votos. - - - - -

Samantha Smith Gutiérrez: Muchísimas gracias, señor secretario. Le pido continuar con el desahogo del siguiente punto enlistado en el orden del día. - - - - -

- - - - - **4. Presentación, discusión y, en su caso, aprobación del dictamen con clave y número CSPTyM/057/2024-2027, que formula la Comisión de Seguridad Pública, Tránsito y Movilidad, por medio del cual se propone otorgar la conformidad municipal para la prestación de servicios de seguridad privada en el municipio de Guanajuato, a favor de la empresa denominada "SEPSA S.A. DE C.V."** - - - - -

Daniel Federico Chowell Arenas: El punto número cuatro del orden del día, es el que se refiere a la presentación, discusión, y en su caso, aprobación del dictamen con clave y número CSPTyM/057/2024-2027, que formula la Comisión de Seguridad Pública, Tránsito y Movilidad, por medio del cual se propone otorgar la conformidad municipal para la prestación de servicios de seguridad privada en el municipio de Guanajuato, a favor de la empresa denominada "SEPSA S.A. DE C.V.". Consulto a la asamblea si existe alguna manifestación al respecto. No existiendo manifestaciones, someto a votación el dictamen de trato.

Quienes estén a favor de su aprobación, sírvanse manifestarlo levantando la mano. Informo a la asamblea que el dictamen materia de este punto del orden del día, ha sido aprobado por unanimidad de votos. - - - - -

Samantha Smith Gutiérrez: Muchísimas gracias, señor secretario. Le pido continuar con el siguiente punto del orden del día. - - - - -

- - - - - **5. Presentación, discusión, y en su caso, aprobación de la propuesta de acuerdo con clave y número PM/01-2026, que formula la Presidenta Municipal, mediante la cual se autoriza el calendario de días y horas inhábiles, y periodos vacacionales para el año 2026, para el Ayuntamiento y la Administración Pública Municipal de Guanajuato.** - - - - -

Daniel Federico Chowell Arenas: El punto número cinco del orden del día, se refiere a la presentación, discusión, y en su caso, aprobación de la propuesta de acuerdo con clave y número PM/01-2026, que formula la Presidenta Municipal, mediante la cual se autoriza el calendario de días y horas inhábiles, y periodos vacacionales para el año 2026, para el Ayuntamiento y la Administración Pública Municipal de Guanajuato. Consulto a la asamblea si existe alguna manifestación al respecto. Al no haber manifestaciones, someto a votación el punto de acuerdo señalado. Quienes estén a favor de su aprobación, sírvanse manifestarlo levantando la mano. Informo a la asamblea que el presente punto de acuerdo, ha sido aprobado por unanimidad de votos. - - - - -

Samantha Smith Gutiérrez: Gracias, señor secretario. Le ruego continuar con el siguiente punto enlistado dentro del orden del día. - - - - -

- - - - - **6. Informe del seguimiento de acuerdos del H. Ayuntamiento.** - - - - -

Daniel Federico Chowell Arenas: El punto número seis del orden del día, se refiere al informe de la secretaría a mi cargo, sobre los acuerdos que ha dictado esta asamblea hasta la presente sesión. Un documento detallado con cada uno de los acuerdos tomados por este órgano de gobierno y el estado de su trámite, fue enviado a sus correos electrónicos junto con la convocatoria a esta sesión. Si no existe algún comentario al respecto, se tendría por desahogado este punto. Al no existir comentarios, se da por desahogado este punto del orden del día. - - - - -

Samantha Smith Gutiérrez: Gracias, secretario. Le ruego continuar con el desahogo del siguiente punto del orden del día. - - - - -

- - - - - 7. Correspondencia recibida en la Secretaría del H. Ayuntamiento. - - - - -

Daniel Federico Chowell Arenas: El punto número siete del orden del día, es el que se refiere a la correspondencia recibida en la secretaría a mi cargo. De igual manera, se les remitió electrónicamente un documento que contiene la correspondencia dirigida a este ayuntamiento y el seguimiento dado a cada asunto. Por lo que a continuación, me permito dar cuenta de la misma: 1. Expediente No. C0605/2025, suscrito por el Licenciado Hugo Ernesto Hernández, Juez Segundo Civil de Partido y Especializado en Extinción de Dominio en el Estado, mediante el cual informa sobre Juicio Regularización de Predios Rústicos para justificar la posesión sobre un predio rústico ubicado en la comunidad de El Tejabán, perteneciente a este municipio. Seguimiento: Con oficio SHA.-2519/2025, de fecha 11 de diciembre de 2025, se hizo llegar copia simple del documento a la Dirección General de Servicios Jurídicos, para su conocimiento y atención correspondiente. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 2. Expediente No. C0572/2025, suscrito por el Licenciado Hugo Ernesto Hernández, Juez Segundo Civil de Partido y Especializado en Extinción de Dominio en el Estado, quien hace del conocimiento sobre Juicio Jurisdicción Voluntaria sobre informaciones ad perpetuam para comprobar la posesión de un derecho real, promovido por José Ismael Pérez Zárate. Seguimiento: Con oficio SHA.-2518/2025, de fecha 11 de diciembre de 2025, se hizo llegar copia simple del documento a la Dirección General de Servicios Jurídicos, para su conocimiento y atención correspondiente. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 3. Oficio SYR/819/2025, suscrito por el Maestro Ángel Ernesto Araujo Betanzos, Síndico del Ayuntamiento de Guanajuato, quien hace llegar oficio GTO/GRF/XII/294872025, Expediente 200000229, suscrito por el Licenciado Víctor Manuel González Ocampo, Gerente de Recaudación Fiscal en la Delegación Regional en el Estado de Guanajuato del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, por el cual se informa que se

procede a determinar el crédito fiscal respecto de la inscripción de los trabajadores del municipio de Guanajuato y al pago de aportaciones a la subcuenta de vivienda, por el periodo del 201601 al 201802, el cual comprende del 01/01/2016 al 30/04/2018. Seguimiento: A través del oficio SHA.-2545/2025, de fecha 15 de diciembre de 2025, se envió a la Dirección General de Servicios Jurídicos, copia simple del documento, para su conocimiento y atención correspondiente. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 4. Oficio 11654/2025, suscrito por el Licenciado Luis Humberto Domínguez González, Actuario Judicial adscrito al Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Decimosexto Circuito del Poder Judicial de la Federación, en el que informa sobre incidente de revisión en contra de la interlocutoria dictada dentro del incidente de suspensión derivado del Juicio de Amparo 1525/2025-I, por el Juzgado Segundo de Distrito en el Estado, dentro del expediente 731/2025. Seguimiento: Mediante oficio SHA.-2541/2025, de fecha 15 de diciembre de 2025, se envió a la Dirección General de Servicios Jurídicos, copia simple del documento, para su conocimiento y atención correspondiente. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 5. Oficio 12049/2025, suscrito por el Licenciado Luis Humberto Domínguez González, Actuario Judicial adscrito al Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Decimosexto Circuito del Poder Judicial de la Federación. Informa sobre incidente en revisión en contra de la interlocutoria pronunciada en el incidente de suspensión derivado del Juicio de Amparo 1509/2025-D, por la persona Juez Segundo de Distrito en el Estado, dentro del expediente 757/2025. Seguimiento: Con oficio SHA.-2539/2025, de fecha 15 de diciembre de 2025, se hizo llegar copia simple del documento a la Dirección General de Servicios Jurídicos, para su conocimiento y atención correspondiente. El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 6. Oficio 3329/2025, suscrito por el C. Alan Raúl Aranda Nevárez, Secretario del Juzgado Primero de Distrito en el Estado, mediante el cual informa sobre Juicio de Amparo 1200/2025-IV-A, promovido por Prisilia Segoviano Castro, Gonzalo Muñiz Cadena y J. Guadalupe Salas Hernández, en su

carácter de presidenta, secretario y tesorero del Ejido de San José de Llanos o Burras. Seguimiento: Mediante oficio SHA.-2538/2025, de fecha 15 de diciembre de 2025, se envió a la Dirección General de Servicios Jurídicos, copia simple del documento, para su conocimiento y atención correspondiente. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 7. Oficio 3328/2025, suscrito por el C. Alan Raúl Aranda Nevárez, Secretario del Juzgado Primero de Distrito en el Estado, a través del cual informa sobre incidente de suspensión 1200/2025-IV-A, relativo a la ampliación de demanda promovida por Prisilia Segoviano Castro, Gonzalo Muñiz Cadena y J. Guadalupe Salas Hernández, en su carácter de presidenta, secretario y tesorero del Ejido de San José de Llanos o Burras. Seguimiento: Con oficio SHA.-2543/2025, de fecha 15 de diciembre de 2025, se hizo llegar copia simple del documento a la Dirección General de Servicios Jurídicos, para su conocimiento y atención correspondiente. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 8. Oficio sin número, suscrito por la C. Alicia Díaz Flores, quien solicita condonación del pago de impuesto predial correspondiente al lote ubicado en Manantial de la Aldana, Manzana 6, Lote 10, con clave catastral 13P007361001, correspondiente al periodo que se encuentra registrado en el sistema, en virtud de que dicho lote se encuentra dentro de los predios del Programa de Regularización que forman parte del Polígono de Manantial de la Aldana del municipio de Guanajuato y en los que el gobierno municipal determinó llevar a cabo a través de la Dirección de Vivienda. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 9. Oficio No. 5872, Exp. 5.0, suscrito por las Diputadas Noemí Márquez Márquez y Carolina León Medina, Primera Secretaria y Prosecretaria en funciones de secretaria de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, a través del cual informan que en sesión ordinaria de la Sexagésima Legislatura del Congreso del Estado celebrada el día 18 de diciembre de 2025, se dio cuenta con el siguiente oficio: SHA/DGFE/575/2025, de fecha 11 de diciembre de 2025, por el que se comunicó la aprobación de la Minuta Proyecto de Decreto mediante el cual se adiciona un párrafo décimo noveno, recorriendo en su orden los subsiguientes al artículo 1 de la Constitución Política

para el Estado de Guanajuato. Dictándose el siguiente trámite: La asamblea se da por enterada y se agrega a su expediente a efecto del cómputo. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 10. Oficio Circular No. 260, suscrito por las Diputadas Noemí Márquez Márquez y Carolina León Medina, Primera Secretaria y Prosecretaria en funciones de secretaria de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, en el que comunican la clausura del primer periodo ordinario de sesiones; la integración y la instalación de la Diputación Permanente del Primer Receso, del segundo año de ejercicio constitucional. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 11. Oficio No. 3844, suscrito por la Licenciada Lorena Dolores Villaseñor Garay, Juez Primero Civil de Partido de esta capital, especializada en extinción de dominio del estado, mediante el cual informa que dentro del expediente No. C418/2025, relativo al Juicio Ordinario Civil promovido por Blanca Serna Carrillo en contra de Omar Daniel Gaona Salazar, solicita se informe en el término legal de 3 días, el estatus que guarda la solicitud de regularización de predios realizada por Omar Daniel Gaona Salazar, y en su caso remitir copias del expediente formado con motivo de dicha solicitud. Seguimiento: La petición fue turnada a la Dirección General de Desarrollo Urbano para su conocimiento e informe al respecto, a través del oficio SHA.-005/2026, de fecha 7 de enero de 2026. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 12. Oficio No. 18066, suscrito por la C. Alejandra Sánchez Romo, Secretaria del Juzgado Primero de Distrito en el Estado de Guanajuato, quien informa sobre Juicio de Amparo 2007/2025-V-A, promovido por Transportes Urbanos de Guanajuato Ávalos, Sociedad Anónima de Capital Variable y otros. Seguimiento: La información fue enviada a la Dirección General de Servicios Jurídicos, por medio de correo electrónico fechado el 31 de diciembre de 2025. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 13. Oficio No. 18071, suscrito por la C. Alejandra Sánchez Romo, Secretaria del Juzgado Primero de Distrito en el Estado de Guanajuato, mediante el cual informa sobre Incidente de Suspensión respecto del Juicio de Amparo 2007/2025-V, promovido por Transportes Urbanos de

Guanajuato Ávalos, Sociedad Anónima de Capital Variable y otros. Seguimiento: La información fue enviada a la Dirección General de Servicios Jurídicos, por medio de correo electrónico fechado el 31 de diciembre de 2025. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 14. Oficio sin número, signado por el C. Carlos Barrera Auld, Comisario del Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Guanajuato, a través del cual envía informe de las actividades desarrolladas sobre la veracidad, suficiencia y razonabilidad de la información financiera hasta el 30 de noviembre de 2025. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 15. Expediente No. C0876/2025, suscrito por la Licenciada Lorena Dolores Villaseñor Garay, Juez Primero Civil de Partido de esta capital, especializada en extinción de dominio del estado, mediante el cual informa sobre Juicio Regularización de Predios Rústicos, sobre acciones sin especificar, promovido por José Sánchez. Seguimiento: A través del oficio SHA.-009/2026, de fecha 7 de enero de 2026, se hizo llegar copia simple del documento a la Dirección General Jurídica, para su conocimiento y atención correspondiente. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 16. Oficio No. OAG/13/2026, suscrito por la Maestra Liliana Alejandra Berbardino Cruz, Abogada General de la Universidad de Guanajuato. Informa que derivado del riesgo del muro colindante a las áreas deportivas-canchas de futbol rápido de la Escuela de Nivel Medio Superior de Guanajuato, realizado por la Dirección de Protección Civil Municipal en Carretera Panorámica Tramo Alameda-Piletas Km. 6, número 9, se solicita que en el ámbito de su competencia como medida preventiva, se ejecute el requerimiento relacionado con "se realice una obra de contención por parte del propietario colindante para la presión de tierra, para evitar daños" a la parte colindante, propietario y/o poseedor del predio, a efecto de que se dé cumplimiento a la recomendación realizada dentro del oficio DMPC/AT/1868/2025. Pidiéndose a la brevedad, al tratarse de un tema el cual perturba a la comunidad estudiantil de esa casa de estudios, así como con el fin de evitar afectaciones a bienes jurídicos valiosos como lo son la vida, la seguridad, la integridad, la salud y el libre desarrollo de la

personalidad de sus integrantes, puesto que se tiene a cargo la custodia de adolescentes educandos al prestar constitucionalmente la función de brindar educación de nivel medio superior. Seguimiento: La petición será turnada a la Dirección de Protección Civil, para su conocimiento y atención correspondiente. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 17. Oficio S.S.C./0009/2026, signado por el Licenciado Mauricio Vázquez González, Encargado del Despacho de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en el que hace llegar informe trimestral, correspondiente a los meses de octubre-diciembre de 2025. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. 18. Oficio No. 2, suscrito por el C. César Geovanne González Aguilar, Secretario del Juzgado Primero de Distrito en el Estado, en el que envía copia certificada de la interlocutoria dictada en fecha 7 de enero de 2026, en el incidente de suspensión 2007/2025-V, derivado del Juicio de Amparo promovido por Transportes Urbanos de Guanajuato Ávalos, Sociedad Anónima de Capital Variable y otros. Estatus: El Pleno del Ayuntamiento se da por enterado en la presente sesión ordinaria. Si no hubiere algún comentario, se considerará desahogado este punto. Al no existir comentarios, se tiene por desahogado este punto del orden del día. --

Samantha Smith Gutiérrez: Gracias, señor secretario. Continúe con el desahogo del siguiente punto del orden del día. -----

----- **8. Asuntos Generales.** -----
Daniel Federico Chowell Arenas: El punto número ocho del orden del día, es el que se refiere a los asuntos generales. Por lo que en cumplimiento a lo establecido por el artículo 55 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento Constitucional de Guanajuato, se abre el registro de participaciones. Presidenta, doy cuenta de que no existen participaciones registradas en asuntos generales, por lo que se da por concluido este punto. -----

Samantha Smith Gutiérrez: Gracias, señor secretario. Le ruego continuar con el siguiente punto enlistado en el orden del día. -----

----- **9. Clausura de la sesión.** -----
Daniel Federico Chowell Arenas: El punto número nueve del orden del día y último de esta sesión, es el que corresponde a la clausura de la misma por su conducto presidenta. -----

Samantha Smith Gutiérrez: Gracias, señor secretario. Antes de dar por concluida esta sesión, quiero tomarme unos minutos para dirigirme a todas y a todos ustedes con el respeto y la responsabilidad que implica este espacio. Quiero comenzar reconociendo al ayuntamiento como el órgano colegiado que representa la pluralidad de nuestra ciudad. Aquí convergen distintas formas de pensar, distintas prioridades y distintas miradas, pero todas comparten algo fundamental, el compromiso con Guanajuato y con su gente, que eso es lo que le da valor y fuerza a este cabildo. Agradezco sinceramente la disposición al diálogo, al respeto y a la construcción de acuerdos que se ha mostrado en esta sesión, pero, sobre todo, a lo largo de los meses. El trabajo institucional se fortalece cuando hay escucha, cuando hay argumentos y cuando hay voluntad de encontrar puntos de coincidencia, aun en medio de las diferencias que, por supuesto son valiosas y que insisto, nos fortalecen y es parte de la democracia. Esta primera sesión del año no es una sesión más, marca el arranque formal de un 2026 que nos va a exigir trabajo constante, de una manera responsable en cada decisión y una visión clara de hacia dónde queremos llevar a Guanajuato. Es un año que nos reta y nos desafía a pasar de los planteamientos a construir juntas y juntos resultados más allá de las posturas individuales o de las diferencias naturales que existen en un órgano democrático, hay un objetivo que nos une y que debe guiar cada una de nuestras determinaciones: servir bien a Guanajuato, servir con seriedad, con mucha responsabilidad y con una mirada puesta en el bien común, pero, sobre todo, con la convicción de servir. La ciudadanía espera de este ayuntamiento decisiones que se sientan en la calle, en los servicios, en la seguridad, en la movilidad, en el orden urbano, en las comunidades y que se vea reflejado en la vida cotidiana de las familias, este debe ser el parámetro con el que midamos nuestro trabajo, que lo que aprobamos aquí tenga un impacto real y positivo en la vida de las personas. Por eso, el llamado muy respetuoso en esta primera sesión, es a mantener una coordinación permanente, a actuar con responsabilidad institucional y a asumir con seriedad y con mucha convicción el papel que cada quien tiene en este ayuntamiento. Las decisiones que se toman en esta mesa no son menores, pues marcan el rumbo de la ciudad y definen el tipo de gobierno que somos. Este 2026 debe ser un año de trabajo ordenado,

de disciplina administrativa y de compromiso con los resultados; un año en el que demostremos que, cuando hay voluntad y responsabilidad, los acuerdos se convierten en acciones y las acciones en beneficios reales para nuestra gente. Los invito a que sigamos trabajando con esa mirada de futuro, con altura de miras que nos ha caracterizado y con la convicción de que Guanajuato merece un ayuntamiento que siempre esté a la altura de los retos que hoy enfrentamos. Con ese espíritu, damos continuidad a los trabajos de este año, con la certeza de que, desde la pluralidad y el respeto, podemos construir un mejor presente y un mejor futuro para nuestra ciudad. Muchísimas gracias por su trabajo, por su compromiso y por hacer acuerdos y reiterar siempre que en mí tienen a una amiga, a una aliada y por supuesto alguien que escucha, que hace consensos y que siempre mira al futuro con esperanza. No habiendo más asuntos que tratar, se da por clausurada la presente sesión ordinaria número 32 del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato 2024-2027, siendo las 18:28 (dieciocho horas con veintiocho minutos). Se citará en tiempo y forma para la próxima sesión a través de la Secretaría del Honorable Ayuntamiento. Firmando al calce los que en ella intervinieron. Doy fe.-----

**Presidenta Municipal
Samantha Smith Gutiérrez**

Síndicos:

**Ángel Ernesto Araujo Betanzos
Adriana Ramírez Valderrama**

Regidores:

**José Carlos Domínguez López Velarde
María Fernanda Vázquez Sandoval
Manuel Aguilar Romo
Myriam de Jesús Balderas Figueroa
Daniel Barrera Vázquez
Julio César García Sánchez
María Fernanda Arellano Caudillo
Víctor Hugo Larios Ulloa**

Olga Fabiola Durán Torres

Liliana Alejandra Preciado Zárate

Paulo Edgar Ramírez Noguez

Doctor Daniel Federico Chowell Arenas
Secretario del Honorable Ayuntamiento.